2019. 7. 2

NO. 71



8



づくり通信





サツマイモの苗植えと カレーライス作り



5月25日(土) 四日市市で居場所づくり活動(農業体験・料理体験)を実施しました。この日の四日市市の最高気温は30.9℃!太陽が照りつけるなか、参加した6名の若樫サポーター(少年警察学生ボランティア)と少年達は、楽しそうにサツマイモの苗植えと、カレー作りを体験し、交流を深めました。

若樫サポーター達は、「サツマイモの苗植えは初めてだったので貴重な体験ができました。」「みんなで作ったカレーはおいしかった。とても楽しかった。」「初めは少年とどのように関わったいいのか分からなかったけど、苗の水やりの時やカレー作りの時に話ができてよかったです。」「補導員や協助員、ボランティアの方等、色々な人とも関われてよかった。」と、感想を寄せてくれました。



非行少年を生まない社会づくり

非行防止教室

三重県警察では、各警察署・方面サポートセンターを中心に、幼児から学生まで幅広い学齢を対象にした非行防止教室を行っています。若樫サポーターも教室の補助に入り、警察官・補導員と一緒に授業をしました。

5月31日 ネットトラブル防止教室



三重大学教育学部附属中学校1年

6月5日 キッズ"輝け"スクール



津市立南が丘小学校 1年



6月11日 キッズ"輝け"スク-

津市立高茶屋小学校 2年

三重県警察